
校長室から②

校長先生秘書のうさぎが，１年次生に本校へ入学した理由をインタビューしました。

答えてくれたのは，

塚田 夏鈴 さん（下妻中出身）写真左側

阿久津 遥 さん（八千代第一中出身）写真中央

石丸 栞多 くん（三和東中出身）です。写真右側

です。

八千代高校を選んだ理由は何ですか？

塚 田さん：入学してから職業に関する専門の系列を選べるからです。

阿久津さん：高校で進路をゆっくり決められると思ったからです。

石 丸くん：自動車整備士の基礎資格がとれるからです。将来は自動車会社に就職したい

と思っています。それから，八千代高校は部活動が活発なイメージがあった

のでそれも理由の一つです。

他校の専門学科でなく，八千代高校の総合学科を選んだ理由は何ですか？

塚 田さん：デザイナーになりたいという希望があるのですが，母から商業関係に進むこ

とも進められていて，中学の先生から，高校に入ってからどちらの道も選べ

るとのアドバイスがあったので決めました。

阿久津さん：基礎教養系列では，他校の普通科よりもいろいろな科目が学べるからです。

中学の先生からも理系・文系科目の選択幅が広いと教えてもらいました。

石 丸くん：自動車専門の学科が他の工業科にないことと，工業だけでなく一般教養的な

科目も学びたかったからです。資格をたくさん取らせてもらえたり，就職先

が充実していることも魅力でした。

八千代高校での学校生活を実際に過ごしてみていかがですか？

塚 田さん：学習内容は中学よりも難しいですが，先生方の教え方ががわかりやすいです。

入学したばかりのころは，担任の先生がお弁当を食べるグループ作りをして

くれて，いろいろなクラスメイトと話せるようにしてくれました。

阿久津さん：高校の先生ってちょっと距離が遠いのかなと思っていたのですが，質問もし

やすいです。いま，サッカー部のマネ－ジャーをしていてやりがいがありま

す。先輩もとても優しいです。礼儀も学べます。

石 丸くん：想像していたより楽しいです。陸上部の先生との距離も近く感じられて充実

しています。

これから高校生活でどんなことをがんばっていきたいですか？

塚 田さん：希望の系列に入れるように評定を上げるようがんばりたいです。

阿久津さん：勉強も，部活や友人との交流も充実させたいです。

石 丸くん：希望の会社に就職できるように一点でも高い成績を残したいです。

フレッシュでやる気あふれる１年次生，これからの八千代高校がますます楽しみ

です。それではまた，ぴょんぴょん。


